

Neues in Ägypten

Die Heliopolis-Universität startet

Ende August gab es – nach jahrelangen Bemühungen – die endgültige staatliche Genehmigung! Der Universitätsbetrieb soll im Herbst 2011 aufgenommen werden. Siehe dazu auf der Homepage von Sekem-Österreich:

<http://www.sekemoesterreich.at/images/docs/HUannouncement-letter-wL.pdf>

Auf der Homepage gibt es auch eine sehr gute deutsche Zusammenfassung des gesamten Universitätsprojekts:

<http://www.sekemoesterreich.at/images/docs/HUBriefing-deutsch.pdf>

SEKEM Clean Climate Project

SEKEM hat ein Projekt aufgebaut, bei dem es darum geht, Emissionen von Flugreisen durch Emissionsreduktionen an anderer Stelle auszugleichen. Jede/r, der/die Flugreisen macht, kann sich an dem Projekt beteiligen. Bitte informieren Sie sich auf unserer Homepage unter

<http://www.sekemoesterreich.at/images/docs/Clean+Climate+Project+D+att.pdf>

Allfällige Fragen richten Sie bitte an: clean.climate@sekem.com

Neues Gästehaus in SEKEM eröffnet

Geradezu auf die Minute rechtzeitig zur Ankunft einer 26-köpfigen Gruppe von Sekem-Reisenden unter der kundigen Führung von Bruno Sandkühler wurde das neue Gästehaus fertig. So konnten die Teilnehmer, darunter unsere Vorstandsmitglieder Beckes und Ilse Anderwald, nach 10-tägigen intensiven Ägypten-Erfahrungen die Gastfreundlichkeit und Schönheit im paradiesisch anmutenden SEKEM so recht genießen.



Musik in der SEKEM-Schule

Hier gibt es nichts wirklich Neues, aber die österreichischen Teilnehmer der SEKEM-Reise wurden Zeugen einer Singstunde mit dem Kinderchor. Unter sanften Klavierklängen empfing Bernhard Sieberer die eifrig in den Saal hereinströmenden Buben und Mädchen. Ihre Begeisterung für das Singen, ihre Freude an und mit ihrem Lehrer waren geradezu ansteckend. Das Singen, das in Ägypten allgemein zu kurz kommt, findet hier Eingang in das tägliche Leben.



Neues aus Österreich

Land Steiermark fördert SEKEM

Bei einem Besuch bei Landeshauptmann Mag. Franz Voves im August dieses Jahres wurde grundsätzlich vereinbart, dass das Land Steiermark die Initiativen von SEKEM und insbesondere die neue Heliopolis University unterstützen wird. Die konkrete Ausgestaltung der Kooperation ist im Gange.



V.l.n.r. Soleiman Ali (Sekem-Österreich), der ägyptische Botschafter in Österreich Ehab Fawzy, Landeshauptmann Franz Voves, Ibrahim Abouleish, Hermann Becke (Sekem-Österreich)

Ibrahim Abouleish an der Technischen Universität Graz

Der Vortrag am 20. August 2009 in der vollbesetzten Aula der Technischen Universität hat nicht nur beim Publikum, sondern auch bei den Medien für großes Interesse gesorgt. Sekem-Österreich dankt RCE-Graz-Styria für die ausgezeichnete Dokumentation der Veranstaltung. Die Videoaufzeichnung und die Texttranskription finden sich auf der Homepage von Sekem-Österreich unter:

<http://www.sekemoesterreich.at/index.php/Bild/Tondokumente/vortrag-von-dr-ibrahim-abouleish-am-20-august-2009.html>

Architekturdiplomarbeit „Wohnbau für SEKEM“ wird an der TU Wien ausgezeichnet

Das Projekt des Architekturabsolventen Niel Mazhar gewann einen Preis und wurde im Rahmen der „archdiploma“ in der Kunsthalle Wien präsentiert. Sekem-Österreich gratuliert! Siehe dazu die Pressemeldung unter

<http://wirtschaftsblatt.at/home/schwerpunkt/immobilien/392886/index.do>

Sekem Energy GmbH sowie neues Forschungsprojekt

- In Graz wurde eine neue Firma gegründet, an der SEKEM-Ägypten beteiligt ist. Ziel der neuen Firma sind die Entwicklung und Implementierung von an regionale Gegebenheiten angepassten Energietechnologienetzwerken nach ökologischen und ökonomischen Gesichtspunkten. Energiesparpotentiale und regionale Wertschöpfung stehen im Zentrum.

Bei Fragen und Interesse schauen Sie bitte auf die Homepage

<http://www.oeko-cluster.at/>

oder wenden Sie sich an:

office@sekemenergy.com

Geschäftsführerin ist Bakk. Birgit Birnstingl-Gottinger.

- Birgit Birnstingl ist an einem weiteren Projekt beteiligt:

Kommerzialisierung von verbesserter biologischer Kontrolle zur Bekämpfung von durch Erde übertragene Pathogene in Ägypten, das ist ein Projekt, das gemeinsam von SEKEM, der Technischen Universität Graz (Frau Univ.Prof. Berg) und Ökocluster entwickelt wurde.

Neues aus dem Verein

Änderungen in Vorstand und Beirat

- Ernst Rose und Hermann Becke haben im Vorstand die Funktionen getauscht. Hermann Becke ist nun Vereinsobmann und Ernst Rose sein Stellvertreter.
- Der Beirat wurde um Bakk. Birgit Birnstingl-Gottinger erweitert.

- Auch die Vereinsadresse wurde geändert – siehe dazu die Adresszeile dieses Newsletters. Alle Änderungen sind auch bereits auf der Homepage durchgeführt.
- Drei Vorstandsmitglieder (Ilse Anderwald, Friedl und Hermann Becke) waren in den ersten Dezembertagen zu einem Besuch in Sekem. Hier noch ein Foto des neuen Gästehauses bei Nacht.



**Allen unseren Förderern, Mitgliedern und Interessenten
Herzliche Wünsche für Weihnachten und den Jahreswechsel!**